

La République du Centre, 4 mars 2022

SOLIDARITÉ

À la Source, un point de collecte pour aider les réfugiés



RASSEMBLEMENT. Une trentaine de personnes ont témoigné de leur soutien au peuple ukrainien. A. C.

Un peu plus d'une trentaine de personnes se sont rassemblées hier soir, place de l'Indien à Orléans-La Source, en faveur de la paix et pour témoigner de leur soutien au peuple ukrainien.

« Ils ont besoin de notre soutien financier, pour cela vous pouvez passer par des associations nationales comme le Secours populaire, a expliqué Jean-Luc Monfort, président de la Confédération nationale du logement du Loiret (CNL). Ils ont aussi besoin de produits d'hygiène, de conserves, de vêtements

chauds, de médicaments. » Pour cela, un point de collecte sera organisé jeudi prochain, à 18 h 30, place de l'Indien. Les dons seront stockés par la CNL puis aiguillés vers la Protection civile.

Venu en tant que « parlementaire et Sourcien », le sénateur PS, Jean-Pierre Sueur, a rappelé que l'effort de solidarité face à ce qu'il a qualifié de « honte de l'humanité » devrait s'inscrire dans le temps.

« Il y aura bientôt des réfugiés dans notre pays et il faudra alors les accueillir. » ■

A. C.